

Auch dem Umzug der Dörflichen Fest-Gemeinschaft Adenstedts (DFGA) war dieses Jahr goldenes Wetter beschienen.



So startete der Umzug traditionell mit dem [Antreten und der Vergatterung](#) der einzelnen Korporationen.



Und dann ging es [über die Kampstraße durch Adenstedt](#) ,



um die [Schafferdamen der Junggesellen-Schaffer](#) in der Knippelkuhle abzuholen.



Weiter ging es zum amtierenden [König des Bürgercorps](#) , Jan-Henning Aselmann:



um dann weiterzuziehen, um den [König der Junggesellschaft Nils](#) abzuholen



um dann wieder mit großer Runde zum Platz zurückzukehren.

Der Zug bestand dann aus:

-

dem berittenen Oberst und seinem Adjutanten

-

der Gemeindeabordnung und dem DFGA-Vorstand

-

dem **Spielmannszug Equord**

-

der JG Adenstedt

-

den Griechenmädchen

-

dem **Feuerwehrsmusikzug Adenstedt/Süd (!)**

-

dem Bürgercorps Adenstedt

-

der Damenkönigin und

-

dem Komitee und Gefolgschaft der Weiberfastnacht Adenstedt

-

den Gymnastikdamen

-

dem **Spielmannszug der Peiner Walzwerker**

-

der Kinder und Betreuer der SG Adenstedt

-

des Schützenvereins Adenstedt

-

der Pferde-Kutsche des Schützenvereins Adenstedt

-

des Doktorwagens der JGA

-

des Bürgercorpswagens

-

der Chorgemeinschaft Adenstedts, MGA

-

des Tischtenniswagens der SGA

-

des Fan-Wagens „Fohlen-Elf“

-

des Fußballwagens der heimlichen [Meister](#) des SG-Adenstedt

-

des **Partywagens** der Handballer

-

der klasse Absicherung der Feuerwehr Solschen